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Integrantes del consejo estudiantil del Centro Regional de Educación Normal (CREN) 

de Iguala, denunciaron que existe la pretensión de las autoridades educativas de reducir 

casi en 50 por ciento la lista de beneficiados con las becas federales tradicionales, las 

cuales se les otorgan a alumnos de las 9 normales públicas de la entidad, por lo que este 

lunes en una audiencia programada con representantes de la Secretaría de Educación 

Guerrero (SEG) solicitarán una explicación de la situación. 

El presidente del consejo estudiantil, Raúl Ávila Silva señaló que fue el jefe del 

Departamento de Becas de la SEG, Eladio Bernal Casarrubias, quien les notificó de la 

cancelación de 50 por ciento de esos apoyos, lo que se traduce en más de mil 500 

normalistas afectados. 

Dijo que en la reunión programada para la tarde de este lunes, donde se abordarán 

diversos temas en relación con las necesidades y demandas de los estudiantes –entre 

ellas la cancelación del cobro de asesorías–, comentó que aprovecharán el encuentro 

para también aprovecharán para pedir una explicación sobre la disminución de la 

cantidad de becas que se pretende llevar a cabo: “este lunes a las 6 de la tarde tenemos 

agendada una reunión en la capital del estado con el coordinador general de Asesores de 

la SEG, Jorge Sotomayor, en la cual se va a plantear la derogación del cobro de las 

asesorías de los normalistas de Iguala”, indicó. 

Manifestó que pedirán información oficial de esa acción que calificó como injusta, 

“para decidir qué hacer al respecto, porque las becas se asignaron por la lucha constante 

de la comunidad estudiantil, y queremos que este beneficio siga permaneciendo para 

todos los normalistas desde que ingresan hasta que concluyen sus estudios”, enfatizó. 

Ávila Silva, mencionó que también pugnarán por el cumplimiento de las plazas para los 

futuros egresados, con la finalidad de garantizar un espacio de trabajo al momento en 

que concluyan sus estudios. 


